



¿Y la austeridad?

La reforma judicial en su proceso de la 4T pudiera interpretarse como apegada a la ley, torcida y a fuerza de una mayoría engañosa.

Pero para llevarla a cabo se planean gastar miles de millones de pesos en un proceso electoral que se avizora no llegará al 10 por ciento del padrón nacional de participación.

O sea, un engaño populista para obtener beneficios contradictorios a la austeridad republicana, y lo peor, con tantas necesidades de inversión para el despegue económico del pueblo de México.

ALFONSO MARTÍNEZ GUERRA / *Monclova, Coahuila*